4 Pieces

105 m?

Réf. W-02VBUZ
4350 €

Paris 1/Eme
Appartement a louer (75017)
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***exclusivite engel & Volkers***engel and Volkers vous propose en
exclusivité un bien d'exception, un penthouse avec vue panoramique
sur la tour eiffel, au 9éme et 10eme étage (dernier étage), dans un
immeuble art Déco de 1930 du 17eme arrondissement, secteur porte
maillot -ternes. Cet appartement se compose d'une entré, un double
séjour traversant ouvrant sur 2 terrasses, est et ouest, une cuisine
ouverte équipé, une suite parentale avec salle d'eau, avec un dressing,
deux chambres dont une chambre ouverte en mezzanine, idéal pour un

bureau (ou chambre d'appoint). Il est climatisé. Vous ...

“*exclusivite engel & Volkers™engel and volkers offers you an exceptional
property, a penthouse duplex of 105 sgm, with panoramic views on the tour eiffel,
the roofs of paris, on the 9th and 10th floor (last floor), in an art deco building from
1930 in the 17th of paris, area porte maillot-ternes. The appartment consists of an
entrance, a double living room opening onto two terraces, an open fitted kitchen, a
master bedroom with shower room and toilets, a dressing room, toilets , 2
bedrooms including an opened room on mezzanine, another bathroom and
separate toilets. Air condition in the ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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